
Herr Meis erkundigt sich nach dem Sachstand hinsichtlich der Errichtung von Ladestationen für 
Elektrofahrzeuge und der Neuerrichtung der Straßenbeleuchtungsanlage in der Straße „Am Kapellenhof“. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass dem RWE die beschlossene Standortliste mitgeteilt 
wurde, aber seitens des Unternehmens bislang keine Rückmeldung vorliegt.  
Anmerkung der Verwaltung:  
Das RWE wurde diesbezüglich angeschrieben. Eine Rückmeldung erfolgte bis dato noch nicht.  
 
Herr Schlein informiert weiter, dass eine Bürgerinformation hinsichtlich der Erneuerung der 
Beleuchtungsanlagen notwendig ist. Bislang habe man davon abgesehen, da für 2012 kein 
Haushaltsansatz vorhanden ist.  
 


